

GUZMAN POLANCO, MANUEL DE

“Informe y Estadística de 1741 del Padre Moncada S.J.” (El Ecuador en el Amazonas Primer Tomo)

Edición Superintendencia de Bancos del Ecuador / Academia Diplomática del Ecuador ‘Antonio J. Quevedo’.

Lugar Quito, Ecuador

Fecha Agosto de 1997

Contenido: “La información que publicamos es novedosa aún para las personas versadas en la materia y servirá para hacer conciencia de los derechos ecuatorianos, fundados en la historia y en los requerimientos de una necesidad imperante: el esfuerzo de dos pueblos vecinos que miran el porvenir” (“El Ecuador en el Amazonas”, presentación de la Academia Diplomática del Ecuador ‘Antonio J. Quevedo’, Pág. 1 de esta publicación’).

Para los estudiosos, los estudiantes y los diplomáticos de dentro y de fuera del Ecuador, tenemos el agrado de publicar este informe enviado a Propaganda Fide, cuyos originales reposan en los archivos romanos.- La Historia recoge triunfos, glorias del espíritu humano, también sus errores y desastre’. Al momento de juzgar no puede desecharse ni unos ni otros: así se forman las naciones y se da tributo a la Justicia sobre la que descansan los Pueblos” (Quito colonizó el Amazonas durante 300 años, por Manuel de Guzmán Polanco, Pág. 2 de esta obra).

(Fuente: “El Ecuador en el Amazonas”, Tomo Primero.- Superintendencia de Bancos del Ecuador, Quito, Agosto de 1997).